



APPEL DE DOSSIERS POUR LES MEMBRES  
MEMBERS' CALL FOR SUBMISSIONS

# INTERVALLES

**La Galerie Sans Nom invite ses MEMBRES à proposer des projets pour son initiative: INTERVALLES!**

Le principe d'INTERVALLES est d'**offrir l'espace principale de la galerie aux membres pour des projets libres** - genre: documentation d'œuvres, essais de montages, laboratoire de création, captations diverses, initiatives collective autour de l'art actuel... c'est complètement libre! Clés en mains, vous pourrez accéder à l'espace pour travailler/réaliser votre projet. **Les projets peuvent être d'une durée variable (une après-midi, quelques jours, une semaine, une soirée...) entre les activités de notre programmation régulière.**

**Envoyez votre idée au [direction@galeriesansnom.org](mailto:direction@galeriesansnom.org)**

#### **Quelques points à savoir:**

- C'est gratuit, mais votre cotisation GSN doit être à jour!
- L'espace doit être propre et remis en état suite avant votre départ (ex: trous bouchés, murs peints, etc.).
- Aucun per diem ou cachets sera offert.
- Aucun frais de déplacement et/ou logement seront déboursés.
- Les projets doivent être autogérés.
- L'équipe de la GSN pourra promouvoir votre présence sur nos réseaux sociaux au besoin.
- Afin d'allouer le plus de propositions possibles, les projets de durée plus courte auront priorité.

#### **Critères d'évaluation:**

- Les projets doivent être en lien avec l'art actuel / la création quelconque.
- La faisabilité de la réalisation.
- Tous les membres sont invité•es à soumettre des propositions, mais une priorité sera accordée aux membres typiquement marginalisé•es (personnes Autochtones, Queer, Racisées).

**Galerie Sans Nom invite its MEMBERS to propose projects for: INTERVALLES!**

The goal behind INTERVALLES is to **offer our main gallery space to our members for various creative projects** - like exhibition tests, documentation, capturing recordings, collective initiatives around contemporary art... it's completely open! Turnkey, you will have access to the space to create/carry out your work. **Projects can be of variable duration (an afternoon, a few days, a week, an evening, etc.) and are to take place between our regular programming.**

**Pitch your idea by email at [direction@galeriesansnom.org](mailto:direction@galeriesansnom.org)**

#### **A few things to know:**

- It's free, but your GSN membership must be up to date!
- The space must be restored and cleaned up before your departure (eg: plugged holes, painted walls, etc.).
- No per diem or artists fees will be offered.
- No travel and/or accommodation costs will be paid.
- Projects must be self-managed.
- The GSN team can promote your presence on our social networks if necessary.
- In order to fit in as many as possible, shorter term projects will have priority.

#### **Evaluation criteria:**

- Projects must be related to contemporary art / artistic creation in general.
- The feasibility of making the project happen.
- All members are invited to submit proposals, but priority will be given to typically marginalized members (Indigenous, Queer, Racialized).

**FOR ALL QUESTIONS = [DIRECTION@GALERIESANSNOM.ORG](mailto:direction@galeriesansnom.org)**